

« La nature n'a mis aucun terme à nos espérances. » Condorcet

"A l'intérieur des réacteurs, vous produisez donc de la chaleur, c'est le côté positif, mais aussi des produits radioactifs, notamment du plutonium, le corps le plus dangereux qu'on puisse imaginer, qui n'existe qu'à l'état de traces dans la nature. On aurait dû s'interroger dès l'origine : ce moyen de produire de l'eau chaude est-il acceptable? »

Extrait de l'interview de Bernard Laponche, physicien nucléaire - Télérama du 15 juin 2011